

Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag.

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0153/2019).

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt den Antrag. Neben dem Standort an der Europabrücke sollten auch bei anderen Brücken, wo es schon Fahnschmuck gibt, Europafahnen einbezogen werden. Für den Standort Deutsches Eck sollte geprüft werden, dass auch eine Fahne auf der Rheinseite aufgestellt wird.

Die AfD-Fraktion spricht sich für das Anbringen von Europafahnen auf der Europabrücke aus, aber gegen das Anbringen an weiteren Standorten.